



Diputado Omar Enrique Castañeda renuncia a Morena para unirse a Movimiento Ciudadano

El diputado federal Omar Enrique Castañeda González dejó al Grupo Parlamentario de Morena y se sumó a la bancada de Movimiento Ciudadano.

El coordinador parlamentario de MC, Jorge Álvarez Máynez afirmó que con esta incorporación serán 26 las y los integrantes de su fracción parlamentaria.

Álvarez Máynez señaló que Castañeda se ha caracterizado por su labor social en la región de la Laguna en Durango y desde San Lázaro ha sido un digno representante, de los más productivos de esta legislatura.

Destacó, además, que con su incorporación acerca a un movimiento social a nivel local.

<https://drive.google.com/file/d/1EbdrrpvZKeLy41wYt4uEUlqSBjls4jL1/view>